

## Bocciafläche im Schweizergarten

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP Landstraße **Mag. Teresa Sihler** stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 05.12.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

### Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal Mag. Jürgen Czernohorszky, wird unter Einbindung der zuständigen Magistratsabteilungen (MA 42) ersucht, ein Bocciafeld in 1030 Wien, im Bereich des Schweizergarten errichten zu lassen.

### Begründung

Sportarten wie Boccia, oder auch Pétanque, erfreut sich in Wien großer Beliebtheit. Zahlreiche aktive Vereine fördern das Spiel und bieten eine Plattform für Spielerinnen und Spieler, während auch viele Privatpersonen diesen inklusiven und zugänglichen Sport schätzen. Besonders die altersübergreifende Spielweise sowie die geringen Einstiegskosten machen Boccia für ein breites Publikum attraktiv.

Im Bezirk Landstraße gibt es bisher keinen Bocciaplatz, und die bestehenden Spielflächen in Wien sind teils weiter entfernt. Die Errichtung eines Bocciafeldes im Bezirk wäre daher eine wertvolle Ergänzung des kostenlosen Freizeitangebots und würde den Bewohnerinnen und Bewohnern eine weitere Möglichkeit bieten, sich sportlich und gemeinschaftlich zu betätigen.

Nachfolgende Fotos zeigen Bilder von Bocciaflächen:



Beispielfoto: Auer-Welsbach-Park



Beispielfoto: Museumsquartier